
平成30年度 第2学年進路別見学会について(評価) 

【平成30年度一人一人が輝く活力ある学校づくり推進事業】進路学習指導部 

［目的］ 

上級学校・企業等の見学・体験を通し，進路に対する興味関心を高め，キャリア教育， 

進路選択の一助とする。 

 [日時] 平成30年６月１２日(火) 

 [見学場所] 

コース 見学場所① 見学場所② 

１ 群馬大学 工学院大学 

２ 成蹊大学 茨城大学 

３ 東洋大学 立教大学 

４ 日本体育大学 東洋学園大学 

５ 大正大学 東京聖徳大学 

６ 千葉県立保健医療大学 常磐大学 

７ 明海大学 千葉商科大学 

８ 

日本工学院専門学校 Ⅰ：東洋美術学校 

Ⅱ：日本電子専門学校 

Ⅲ：ESPエンタテインメント東京 

９ 葵会柏看護専門学校 宮本看護専門学校 

１０ 
民間企業就職対策講座 

(面接・履歴書・試験日程・内容等) 

花王(株)鹿島工場 

１１ 
公務員試験対策講座 

(勉強方法・試験内容・職種等) 

自衛隊霞ヶ浦基地 

 

(１コース)                  (2コース) 

 

 



(3コース)              (５コース)       (６コース) 

②生徒の感想・意見 

コース 生徒の感想・意見 

１ 

(群馬大学) 

・実践的な英語教育を取り入れていて、身につきそうだと思った。 

・原理を追求する能力と応用展開する能力の両方を養う教育をしている。 

・高校で勉強した大半のことを大学でも使うことを知った。そのため日々の勉強を頑

張ろうと思った。 

(工学院大学) 

・都会ならではの建物で、勉強するのにとても便利で快適な環境だと感じた。 

２ 

(成蹊大学) 

・想像どおりおしゃれなキャンパスだった。 

・勉強に取り組みやすい環境に、人と関わったり楽しめる施設が整っていて 

 良いと思った。 

(茨城大学) 

・大学は教授の話をずっと聞いているというイメージだったが、グループで話し 

合ったり前で話したりなど実践的な授業だったので驚いた。 

３ 

(東洋大学) 

・生徒をグローバルな視野で教育をしているということがわかり、良い大学だと思っ

た。 

(立教大学) 

・校内がとてもきれいで自然豊かな場所にあった。特に食堂の建物が印象に 

残った。 

４ 

(日本体育大学) 

・オリンピックで活躍した人がたくさんいることを知り、とてもすごいと思った。 

・スポーツや体育を通して社会に貢献できる人材を育成するための大学で、プレーヤ

－としてだけでなくスポーツや体育・保健医療の知識を生かして様々な分野で活躍す

ることができるということを学ぶことができて大変ためになった。 

・とても専門的に授業をすすめていると思った。筋肉についての話がとても役に 

たった。部活動や健康管理に生かしたい。 



(東洋学園大学) 

・海外への留学の環境も整っていて4年間でかなり力がつく人もいる。進路に関する

知識が増し良い経験になった。 

５ 

(大正大学) 

・興味がある学科もあったため、これからよく調べてみたい。 

・自分に何が必要なのかを考えて行動しなければならないという言葉が心に 

 残った。 

(東京成徳大学) 

・国際感覚を養うため、外国人との交流があるところが魅力的だった。 

・短大生のピアノの授業を見せていただき、とても楽しそうだと感じた。雰囲気もと

ても良く勉強をする環境が整っている。 

６ 

(千葉県立保健医療大学) 

・専門的な機械の導入や臨床実習などが積極的に行われていて将来に活きる実践的な

教育が行われていると感じた。 

・国家試験の合格率が約100％なことがすごいと思った。 

(常磐大学) 

・授業を受けることでより看護に興味をもつことができた。 

・生活習慣病についての授業を受け、健康でいられるようにしたいと思った。 

７ 

(明海大学) 

・設備がしっかりしていて近代的な大学というイメージが強かった。 

 国際的な教育がなされていて、体験授業も受けることができ、良い経験に 

 なった。 

(千葉商科大学) 

・自然豊かでおしゃれで、雰囲気の良い大学だった。 

・具体的に何を学びたいのか明確にすることも大事だと思った。 

８ 

(日本工学院専門学校) 

・施設が整っていて、手に職をつけるにはとても良い環境だと思った。 

・説明や見学をしている内に内容が濃く学ぶことが多く、この学校にいきたい 

 と思った。 

(東洋美術学校) 

・とても静かで環境のよい学校だと思った。 

(日本電子専門学校)  

・情報の中でも様々な分野があり、興味がわいた。 

(ESPエンタテインメント東京)  

・楽しそうに授業を受けていて良いと思った。 

・音楽でも幅広い学科があることがわかった。 



９ 

(葵会柏看護専門学校) 

・とてもきれいで設備も充実していた。学校の前に系列の病院

があるため、実習などもしっかりできよいと思った。43冊分の

教科書がiPad内に入っていて楽に持ち運びできるところが魅力

的だった。 

・完全給食スタイルというところが興味深かった。 

(宮本看護専門学校) 

・実習授業を通して少しだけれど看護師の仕事について知ることができた。 

・実習授業で今回は人形を使って体験したが、実際に人の体に触れるとなるととても

気をつかうのだろうなと思った。 

１０ 

(花王鹿島工場) 

・製品の材料となる原料を主に扱っていた。工場の中には社員の森

や神社などユニークなところもあり、雰囲気が良かった。 

・コンクリートを使った実験をみることができ、すごいと思った。 

１１ 

(公務員試験対策講座・自衛隊霞ヶ浦基地) 

・自衛隊は国を守るのが仕事だと思っていたが、そのほかにも被災者を助けたり道路

や橋を作ったり不発弾を処理したりなど様々な仕事があると感じた。 

・自衛隊の組織がどのようになっているのかがわかった。イメージとは違い、災害に

遭った人たちのサポートや食事を作ったりなど様々な仕事があることがわかった。 

 


